## Patrick Wiese in den Startlöchern

Am 29. Mai findet der internationale Motorboot-Grand Prix der Formel ADAC-Serie auf dem Stausee in Oberwald statt, das pw-racingteam mit **Patrick Wiese** aus



Bondorf (Foto: privat) ist darauf gut vorbereitet. Einen Monat vor dem Start werden die Boxenstopps zum Nachtanken und Starttrainings geübt. Der jährliche Turteltest, der einen Überschlag im Wasser simuliert, wurde in Lorch am Rhein erfolgreich durchgeführt, außerdem die technische Abnahme und die Sicherheitsausrüstung. Das anthrazitfarbene Powerboat wurde im Winter mit einer speziellen Nano-Klarlackbeschichtung versehen. Damit der Saisonstart perfekt wird, werden in Bondorf die letzten Abstimmungen vorgenommen.

## Vindagrachtes Euchalltraining